

La peine de mort dans le monde



Corrigé

I	. (Coc	hez	la	meil	leure	réi	ponse	pour	chac	iue c	ruesti	ion.
-	•		1102		111011	Carc		OILGE	POGI	CILLO		acst.	

1.	Selon l'association Amnesty International, en 2019, par rapport au 2018,
	 □ il y a eu la même quantité d'exécutions □ il y a eu une augmentation significative dans le nombre d'exécutions ✓ il y a eu une petite réduction dans le nombre d'exécutions
2.	La Chine
	✓ se trouve en tête quant aux pays avec plus d'exécutions □ a réduit significativement le nombre d'exécutions □ ne fait plus d'exécutions
3.	En Égypte,
	 □ la peine de mort n'a jamais été mise en pratique ✓ on continue à employer la peine de mort □ la peine de mort a cessé d'être employée en 2018
4.	Les 657 exécutions mentionnées par Amnesty International
	 □ sont les données des pays asiatiques seulement □ sont le nombre d'exécutions réalisées en Chine ✓ ne tiennent pas compte de la situation en Chine

II. Associez les plats de la colonne gauche avec les caractéristiques de la colonne droite.

1) 86%	2	nombre d'exécutions en Iran en 2018
2) 253	9	il y a des changements concernant la peine de mort
3) 100	1	pourcentage des exécutions ayant eu lieu en Iran, en Irak, en Égypte et en Arabie saoudite
4) 184	6	n'a fait aucune exécution en 2019
5) Le Bangladesh	7	étudie une possible abolition de la peine de mort
6) L'Afghanistan	3	nombre d'exécutions en Irak en 2019
7) La Gambie	5	a repris la peine de mort
8) Le Zimbabwe	8	a des intentions semblables à celles de la Gambie
9) aux États-Unis	4	nombre d'exécutions en Arabie saoudite
10) d'autres États	10	maintiennent des moratoires sur les exécutions

III. Cochez les idées qui sont réellement présentées par la chronique.

	En 2019, on a chiffré 2870 condamnations à mort dans 56 pays.					
•	En 2018, le nombre de condamnations a été de 2531 dans 54 pays.					
	L'association Amnesty International ne s'occupe pas des possibles					
	condamnations à mort.					
•	En 2019, on estimait en 26604 les personnes condamnées à la peine de mort.					
	La méthode employée pour l'exécution de la peine n'a pas été spécifiée.					
•	La décapitation et l'électrocution sont 2 des méthodes employées pour					
	réaliser l'exécution.					
•	À la fin de 2019, 106 pays ont décidé d'abolir la peine de mort dans leur					
	législation.					
	Aux États-Unis, on a pu recenser l'exécution de 25 personnes innocentes.					
•	En Malaisie, au Viêt-Nam et dans quelques autres pays, on a eu des					
	procédures de condamnation qui n'ont pas respecté les normes					
	internationales concernant l'équité des procès.					